

Madrid. 28 - 1 - 62

Querido Pepillo:

Tal vez Calí sea el futuro comprendedor. Aquellas tierras están mal de trato, pero lo deseas ya y puede que en muy poco tiempo nos abrazaen en sus realizaciones y en ritmos de alicimiento. Me alegraría que te dijese esa frase, aunque tuvieres tu alicimiento, que nunca tendría que ser largo, ni definitivo. Cualquier día si, una vez allí, te encuentras tan que puedes olímpar unidas mejor que aquí eficaces relaciones profesionales con el resto del continente y hasta en los Estados Unidos, a demás del nítido punto mediante el teatro de las Naciones. Ya me dirás, y si te lo conceden, cuáles y al toro. Siempre veré un cambio de ambiente favorable y procreador.

Habréas sus en orientar tus declaraciones a la nueva revista según me dices. Esas cosas sólo dan difunto, y con lo que un injusto. Tú dices que ese libro, pero ¿a los otros de no ver injusto absteniéndote de citar otros autores? Tal vez sea un resentimiento tuyo el que te lleva a怨irlo así, y eso no está bien, ni a tí te beneficia. Un resentimiento profundo y comprensible, pues no habrás sido la consideración que merecías ni la merte que te ha dado; pero es santo de ciertas negativas en ti, que debes

lifilar. Y perdona esta linea observacion, que si tales que te hago en mis
afectos de siempre.

Victoritz puso que hacer la Opeña en dos ensayos, que le despedida
felizmente de la otra, pero ha quedado bastante bien. Nuestros discutidos
"Hamlet" han tenido buena vida, politico entusiasta, y aun le quedan 15
dias por lo menos, y no son mas. Muchas atenciones le han dado
de él, pero habrá mundo que digan; lo probable, con todos sus afectos,
y que sea le haya visto oír igual en España.

Envié tu nació el 3o de diciembre, y le parece al Cuculero cuando
nació. Es más triste, o acaso los otros estuvieron más tristes en el
caso. Su hermano de guerra es Francisco. Cuculero le ha recibido
bien: a veces le besa las manos.

Yo vivo sin dar golpes, que también tengo mis depresiones profundo -
~~despacio~~.

* Espero buenas noticias tuyas, y que le de su madre le vaya
recibiendo bien. Te abrazo

Julián